

MONTAGNAC

Chronique libre de Bernard Bals

Un container pour le Burkina Faso



Une partie des bénévoles

Le 27 août, l'Association Denro a rempli un container à destination de Koudougou au Burkina-Faso. Cette opération a été rendue possible grâce à l'aide et l'assistance de l'association Aide Humanitaire Internationale (A.H.I) dont le président est le chanteur Christian Delagrange, aussi à l'aise sur scène qu'aux commandes du chariot élévateur. Cette association dont le siège est à Mèze et le dépôt à l'ancienne distillerie de Montagnac, œuvre dans le domaine médical et paramédical, pour le droit aux soins, l'éducation scolaire et

professionnelle. Pour cet envoi, elle a fourni des couvertures, fauteuils pour handicapés, vêtements, mobilier, postes de télévision.

Quant à l'association Denro, son Président Romuald Yaméogo a choisi pour son projet Boomerang l'éducation sports-études, car les enfants ne se bousculent pas pour aller à l'école. Le sport est un élément attractif, mais dans ce domaine, il y a beaucoup d'appelés et peu d'élus. Pour ceux qui ne pourront devenir footballeur, il leur sera donné une formation profession-



Christian Delagrange aux commandes du chariot élévateur

nelle.

Pour faire aboutir un tel projet, il faut de l'argent, beaucoup d'argent déclarait Denise Fernandez, Présidente de Denro France. Il y a les cotisations, les dons, les parrainages mais cela ne suffit pas, alors il faut trouver des donateurs dans tous les domaines. Des clubs sportifs donnent ballons, équipements, maillots. Des entreprises fournissent bureaux, chaises, tables. Un fabricant du Jura offre des meubles déclassés, mais il y a aussi les associations, l'école de Vil-

lette d'Anthon en Isère, association des Arts et Loisirs de Montagnac qui a participé à la logistique, association les petits villages d'Afrique de Nîmes, association Humanimes, l'école primaire de Bélarga. Il y a également la famille de Denise, les anonymes qui collectent tout au long de l'année des livres, jouets, matériel scolaire, petit électroménager, vélos, vaisselle, ordinateurs, télévisions, postes radio, autrement dit tout ce qui peut se vendre.

Il faut saluer encore et tou-



De Montagnac à Koudougou

jours A.H.I qui prête son camion afin de rapatrier sur Montagnac tous ces dons en attendant la mise en container.

Hormis tout ce qui va servir au fonctionnement du projet, le reste sera vendu à des commerçants. Cet argent va servir à la construction de nouvelles classes, à l'entretien de celles déjà construites, à offrir aux enfants le petit déjeuner et le repas de midi, et à payer le personnel. En brousse un enfant sur trois ne mange pas à midi.

Il convient de saluer la

présence de bénévoles venus participer au chargement durant 6 heures, certains viennent du Gard et de tout l'Hérault. Denro a acheminé pour l'occasion des équipements sportifs et éducatifs pour l'association Terres en mélées. Parmi tous les colis, nous n'avons pas oublié d'en faire parvenir trois à Paul Nonguierma, ancien joueur de football de l'U.S.M.

Pour suivre les activités de ces associations ou les aider, rendez-vous sur internet, facebook et taper A.H.I et Denro.